

Lunes 04 de junio de 2007

Apra definirá a fin de mes candidato para presidencia del Congreso



Velásquez Quesquén lamenta negativa de Cabanillas de ir a la reelección y deja entrever que ya tendrían acuerdos con otros grupos políticos para impulsar una lista multipartidaria.

El presidente de la Célula Parlamentaria Aprista, Javier Velásquez Quesquén, adelantó que recién a fines de junio el oficialismo definirá a su candidato para la presidencia del Congreso, luego de lamentar que la actual titular del Legislativo, Mercedes Cabanillas, anunciara que no postularía a la reelección.

"Es lamentable la decisión de Mercedes Cabanillas, pero ha invocado razones estrictamente personales; Mauricio (Mulder) hizo algo similar, pero mal haríamos ahora si nos dedicamos a pensar quién postularía a la presidencia (del Congreso) porque tenemos mucho trabajo pendiente. Esta decisión la podemos tomar a fin de mes y tomar todas las previsiones necesarias", comentó el vocero de la bancada gobiernista en Buenos Días Perú.

En cuanto a las versiones que lo señalan como uno de los que estaría en el bolo para ser la carta del Apra para la conducción de la Mesa Directiva del Legislativo, Velásquez solo comentó que aún no han tocado el tema e insistió que esto se definirá recién cuando esté por acabar junio.

Lo que sí adelantó el vocero aprista es que en el Apra tienen claro que la conducción del Congreso tiene que ser multipartidaria, para lo cual ya iniciaron conversaciones con otros grupos parlamentarios e, incluso, dejó entrever que ya tendrían algunos compromisos con otras bancadas, aunque no de manera pública.

Aunque no precisó con qué grupos habrían llegado un entendimiento, Velásquez indicó que todavía no hay nada concreto sobre quién debería ser el candidato a la presidencia del Congreso, pero - añadió - sí se ha avanzado sobre la agenda que debe priorizarse en la próxima legislatura y los temas de la gobernabilidad del país.

Por su parte, el legislador aprista Aurelio Pastor indicó que la labor de Cabanillas al frente del Parlamento fue destacada por lo que consideró que lo ideal sería que continúe en el cargo. "El trabajo de Cabanillas en el Congreso ha sido bastante bueno y espero que más allá de los rumores que haya, sea reelegida para el próximo año", acotó.